
PV de la 17ème Assemblée générale de l’ATL 
27 avril 2018 à 20h00 dans les locaux de l’EDIMB 

 
 

1. Ouverture de la séance 

La séance a lieu à l’EDIMB, en présence de tous les membres du comité à 
l’exception de Christine Voisard, qui est excusée et de trois membres de 
l’association. Monsieur Pedro Andres s’excuse de son absence. 
La présidente remercie Inès Meury Bertaiola pour la mise à disposition de ses 
locaux. 
 

2. PV de la dernière AG du 11 mars 2016 

La non lecture du procès verbal de la 16ème assemblée générale en 2017 est 
acceptée à l’unanimité. 
 

3. Rapport d’activités 

a) Présidente : Luce Bertaiola Monnerat 
 
Luce présente les différentes activités de l’ATL. 
Cette année l’association a accueilli Luce Bron, ancienne danseuse de l’EDIMB 
actuellement en train de terminer sa formation professionnelle en Espagne. Elle a 
dispensé un stage d’été du 17 au 19 août 2017 de modern-jazz grandement 
apprécié des élèves et couronné de succès.  
Mme Rebecca Spinetti a également dispensé un atelier de danse contemporaine 
de trois heures le 1er mars 2018. Ce dernier a été entièrement subventionné par 
notre association et a été offert aux élèves.  
Le 6 mai 2017, lors de la fête de la danse, l’EDIMB et l’ATL ont proposé au public 
des portes ouvertes et cours de danse gratuits ouverts à toutes et tous ! Trois 
professeurs de l’EDIMB ont dispensé des cours de danse lors cette grande journée. 
Le 17 mars 2018, l’ATL a organisé une sortie pour les élèves, les parents et les 
proches afin de célébrer les 15 ans de l’Association. De nombreux participants se 
sont rendus au Théâtre de Bâle pour voir le Lac des Cygnes de Stijn Celis. 
L’association a pris entièrement en charge les billets l’entrée des élèves de 
l’EDIMB dont les parents sont membres de l’ATL et a pu proposer à un tarif 
préférentiel des billets pour les parents et amis. 
 
Luce remercie tous les membres du comité pour leur implication dans ces quatre 
manifestations. 
 
Luce Bertaiola Monnerat souligne qu’il est important de continuer de diriger nos 
efforts pour accomplir une des taches les plus importantes de l’association : 
apporter aux élèves la meilleure formation possible dans le domaine de la danse 
et veiller au développement de la danse dans le canton du Jura. Dans ce sens, la 
formation complémentaire avec des stages de haut niveau et le déploiement en 
scène en face du public est de grande importance pour les élèves (stages, 
spectacle, concours, etc.). Elle encourage tout le comité à continuer de travailler 
dans ce sens et le remercie. 

 



La présidente ajoute que l’association a offert des bourses en 2017 à trois élèves 
de l’EDIMB, et continuera d’en offrir en 2018 pour assister à des stages de danse 
d’été reconnus de valeur pour nos étudiants. Il s’agit d’une motivation afin d’évite 
l’arrêt de l’entraînement pendant les longues vacances d’été car cette 
interruption prolongée est néfaste pour les danseuses. Les flyers d’information pour 
les bourses 2018 sont en cours de distribution.  
 
Dans son effort pour soutenir les jeunes danseurs en difficulté économique, le 
Comité de l’Association continue à nourrir le compte spécial de soutien, 
« Compte Attitude ». Il est utilisé chaque année dans des circonstances 
exceptionnelles. 
 
L’association continue à améliorer la communication avec le public intéressé à 
travers son site internet, la page de l’Association Temps Liés. Un grand merci pour 
leur travail bénévole à Charlène Hoffmeyer et Pierre Gelso qui sont en charge de 
ce projet. La présidente invite tout le monde à consulter fréquemment notre 
page: www.temps-lies.ch 
 
Luce ajoute que nous avons consolidé notre présence, et surtout celle de la 
danse classique, dans toute la région ; et aussi dans les médias de la région. Mais 
surtout nous avons dépassé les frontières pour avoir une présence nationale et 
internationale. Tout ça a été possible grâce à notre succès, grâce à notre 
dynamisme, et au succès des élèves dans les concours nationaux et 
internationaux et dans les stages d’écoles de plus haut niveau international. La 
présidente encourage donc vivement le comité ainsi que les élèves de l’EDIMB à 
continuer à faire rayonner la danse dans notre canton et en dehors de nos 
frontières !   
 
L’année 2018 s’annonce riche et pleine de succès. 
L’association contribue à l’organisation des différents spectacles donnés par 
l’école pendant des évènements locaux.  Cette année l’EDIMB et l’ATL seront 
présentes le 5 mai lors de l’inauguration du Parc Urbain à Delémont. Nous 
prévoyons également d’inviter à nouveau Luce Bron pour un stage de danse. Et 
de nombreuses autres activités s’ajouteront à cette liste en cours d’année 2018. 
 
Pour conclure, Luce Bertaiola Monnerat remercie encore tous les membres du 
comité qui ont travaillé et travaillent dur et de façon bénévole. Un grand merci à 
tous les associés et aux élèves qui sont notre raison d’exister. MERCI A TOUS ! 
 
La présidente profite également de l’occasion pour souhaiter plein succès à 
Louanne Wagner et à Cléa Brulhard qui ont réussi l’audition SAE. 

 
 

b) Direction artistique : Inès Meury Bertaiola 
	  

Après ses seize ans d’existence, l’ATL se montre toujours bénéfique pour l’EDIMB. 
Ces nombreuses activités justifient grandement son existence.  
Inès remercie l’ensemble du comité qui peut se vanter de faire vivre la danse 
dans des conditions optimales. 
Cette année fut particulière. En effet le comité, qui s’est donné sans compter a dû 
quelque peu modifier son fonctionnement. En effet, carnet rose de la Présidente 



Luce Bertaiola Monnerat qui la laissé sa place durant six mois à Marjorie qui a 
repris la présidence avec succès et beaucoup de sympathie. Dans un élan de 
collégialité le comité, a réussi à continuer de résoudre tous les travaux en cours. 
Merci aux deux présidentes ! 
 
Lors des séances du comité, la personnalité des membres a toujours été 
bénéfique au dialogue. C’est ce qui en fait sa force. Chacune, avec ses propres 
convictions a su donner et a su partager en apportant ses qualités propres. C’est 
ainsi, et grâce à son dynamisme que, au fil du temps, l’ATL peut continuer de 
débattre de la danse dans notre région. Cette passion qui nous réunit toutes ici va 
encore certainement exister durant de longues années. Nous savons combien la 
danse est difficile et qu’elle fait partie des arts des plus complexes mais chaque 
petit pas en avant est fondamental pour celui ou celle dont la passion n’est 
jamais tarie !  

 
Inès réitère toutes ses condoléances à son amie Sarah, qui a la douleur de perdre 
sa maman Annette qui a, elle aussi, œuvré au sein du comité quelques mois 
durant.  
 
 
ACTIVITES NOMBREUSES EN 2017-2018 
 
- Juillet 2017 : Jeanne Brischoux a suivi le stage de Sidi Larbi Cherkaoui en 

Belgique 
- Léane Voisard, stage chez Igokat, Lausanne  
- Luce Bron a dispensé avec succès un stage de jazz à l’EDIMB  
- Le 25 mars 2018, Audition SAE, 100 % de réussite : Louanne et Cléa Brulhart 
- Cette audition fut particulièrement dynamique. Une dizaine d’élèves de 

l’EDIMB ont pu y participer gracieusement grâce à l’initiative de Vincent 
Ducommun.  

- Janvier 2018 : Léane Voisard est acceptée au stage de l’école de danse de 
l’Opéra national de Paris pour la troisième année  

- Mars 2018 : Concours Arcadanse Annecy : Quatre participantes de l’EDIMB: 
Clara Habegger, médaille d’or ; Lisa Habegger,médaille d’argent, Matilde 
Cardoso, médaille de bronze et Gillianne Blaser, 1er Accessit ( 4éme place) 

- Avril 2018 : Isabella Andres (blessée), Louanne Wagner et Cléa Brulhart sont 
acceptées à participer au stage de Pâques de la TAZ à Zurich 

- Avril 2018 : Léane Voisard qui est acceptée à suivre le stage/audition de 
printemps à Cannes - France  

 
L’avenir :  
 
- 29 avril : concours de Toulon pour Cléa Brulhart et Louanne Wagner  
- 5 Mai : Inauguration Parc urbain de Delémont  
- Juin 18 : Jeanne Brischoux participe comme chorégraphe et danseuse à 

Espacestand à Moutier avec Lina Blad, Laure Chalverat, Léane Voisard et 
Jessica Monnin  

- Juillet 2018 : Lisa et Clara Habegger participent au Summerdance de 
Saignelégier  

- Aline Haenggi a été acceptée pour un stage intensif, de huit mois à Art 
Factory International à Bologne (Italie) 



4. Comptes 2017 

Rapport de la caissière : Sarah Buompane 
 
Les comptes 2017 sont en ordre. Ils ont été vérifiés par Mme Camille Faivre et 
Mme. Tiziana Inguscio. Merci à ces deux vérificatrices de comptes.  
 
Voici l’état des comptes au 31.12.17 :  
- Compte Attitude : 2'694.33 CHF 
- Compte ATL : 13'586.52 CHF 
- Caisse : 297.25 CHF 
 
Les comptes sont acceptés par l’Assemblée. 

 

5. Cotisations 2018 

Les cotisations restent les mêmes cette année.  
 

6. Démission et admissions au comité  

• Christine Voisard quitte le comité pour des raisons professionnelles et 
familiales. Nous remercions grandement Christine pour son engagement et sa 
motivation à avoir travaillé sans relâche et sans compter durant 5 années 
faisant preuve de sérieux, de dynamisme, de douceur et de motivation au 
sein du comité. Nous lui souhaitons plein succès pour la suite de ses projets. 

• Carole Lachat laisse également sa place vacante au sein du comité. Nous la 
remercions de tout coeur pour son travail et son implication durant deux ans 
au sein de notre comité. Merci pour tes idées, tes conseils, et ton dynamisme 
qui ont apporté beaucoup de fraicheur et de motivation au sein du comité. 
Carole remercie l’ATL, qui lui a permis de découvrir l’univers de la danse. 

• Elise Unternaehrer est acceptée à l’unanimité comme nouveau membre du 
comité. 

• Jeanne Boillat est acceptée à l’unanimité comme nouveau membre du 
comité. 

La directrice artistique complète les propos de la présidente : 
 
Inès indique que Carole Lachat et Christine Voisard ce sont toutes deux 
impliquées dans cet art grâce à leur fille. Ce fut un plaisir de les rencontrer et de 
faire un bout de chemin ensemble. Leur pragmatisme a été bénéfique pour 
l’ATL… Si leurs idées furent positives au sein des assemblées, inès pense 
inévitablement et tout particulièrement au repassage de Carole, aux coiffures de 
Christine lors des spectacles mais aussi aux nombreuses initiatives qu’elles ont 
prises en s’impliquant dans le secrétariat ! Elle les remercie sincèrement. 
 
Inès félicite les deux nouveaux membres du comité : Jeanne Boillat et Elise 
Unternaehrer. Toutes deux danseuses, passionnées depuis leur plus jeune âge, elle 
leur souhaite plein de plaisir et succès dans notre comité.  
 
 
 
 



7. Divers 

Luce remercie de fond du cœur Marjorie pour avoir repris la place de présidente 
durant son congé maternité. 
 
Tout le comité se joint pour présenter ses plus sincères condoléances et sa 
profonde sympathie à Sarah qui a perdu sa maman tout récemment. Nous 
partageons la peine de la famille. Annette Buompane a été membre ainsi que 
vérificatrice des comptes durant de nombreuses années.  
 
 
 
 

La présidente remercie toutes les personnes présentent et clôt la partie 
statuaire de l’assemblée générale à 19h56. 


